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Abstract (en)
The device (1) has a reservoir for a liquid to be bottled, and a connecting pipe (6) is provided for transporting the liquid from the reservoir to a filling
device (8). The filling device has a valve device (12) for controlling a fluid flow in a container (10). Another valve device (14) is arranged with the
former valve device in the connecting pipe in series with the former valve device. An amount of liquid is flowed past in the latter valve device. An
independent claim is also included for a method for filling the container with liquid, particularly drinks.

Abstract (de)
Vorrichtung zum Befüllen von Behältnissen (10) mit Flüssigkeiten und insbesondere mit Getränken, mit einem Reservoir (2) für die abzufüllende
Flüssigkeit, mit einer Verbindungsleitung (6), um die Flüssigkeit von dem Reservoir (2) zu einer Einfülleinrichtung (4) zu transportieren, wobei die
Einfülleinrichtung (8) eine erste Ventileinrichtung (12) zum Steuern eines Flüssigkeitsstromes in das Behältnis (10) aufweist. Erfindungsgemäß
die Vorrichtung eine in der Verbindungsleitung (6) angeordnete zweite in Serie mit der ersten Ventileinrichtung (12) angeordnete Ventileinrichtung
(14) aufweist, wobei die an der zweiten Ventileinrichtung (14) vorbeiströmende Flüssigkeitsmenge und die zu der Einfülleinrichtung gelangende
Flüssigkeitsmenge (8) im wesentlichen identisch sind.
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